

## 第25回 阿蘇草原再生協議会において「阿蘇グリーンストック」へ特別賞「麒麟株式会社賞」を授与



麒麟株式会社は、阿蘇草原保全活動センターで開催された「第25回 阿蘇草原再生協議会」において、「麒麟株式会社賞」として「阿蘇グリーンストック」に特別賞を授与しました。

2017年8月30日（阿蘇草原保全活動センター・草原学習館）

地域の活性化支援

麒麟株式会社では、熊本地震からの創造的復興へ向けて、熊本県、公益財団法人日本財団との間で締結した「『復興応援麒麟絆プロジェクト』熊本支援」の包括支援協定に基づき、『世界文化遺産』を目指す阿蘇エリア草原再生プロジェクトを支援している。

今回、8月30日に阿蘇草原保全活動センターで開催された「第25回 阿蘇草原再生協議会」において、「麒麟株式会社賞」として「阿蘇グリーンストック」に特別賞を授与することとなり、表彰状と記念品目録として、10月16日から限定発売となる「阿蘇の草原に乾杯」デザインの「麒麟一番搾り生ビール」と「麒麟 午後の紅茶 おいしい無糖」を贈呈した。阿蘇草原再生協議会は、阿蘇の草原の保全・再生・維持管理につながる活動に継続的に参加していく個人や団体、法人によって構成されている。また特別賞は、草原再生への貢献が特に顕著だった活動に対して、3年に一度授与されているもので、同協議会の取り組みを広くアピールするとともに、構成員の活動促進につなげることが目的だ。今回受賞した阿蘇グリーンストックは、長年にわたる野焼き支援ボランティアの派遣に加え熊本地震後の牧野の復旧支援など、阿蘇の草原再生への多大な貢献が認められた。

## コメント①

### 阿蘇草原再生協議会 会長 高橋 佳孝 様

昨年4月の熊本地震から1年4カ月が過ぎました。震災によって、阿蘇地域に暮らす人々の生活、経済は甚大な被害を受けただけでなく、崩落などで深刻なダメージを受けた阿蘇の草原は、まだ至るところにその爪痕を残しています。そんな中、阿蘇の牧野の復旧および草原景観保全に向けてご支援いただいた企業をはじめ、復旧・復興へ向けにご尽力いただいた行政の方々には大変感謝しております。熊本県の調査によれば、阿蘇の草原の現状は厳しく、草原の減少、後継者不足などの問題もあり、維持管理が難しい状況です。その問題をどう解決していくか、そして阿蘇の草原をどう継承していくか、本日お集まりの皆様方と協力しながら、頑張っていきたいと思っております。



## コメント②

### キリンビール株式会社 熊本支社長 麻生 芳彦

特別賞を受賞された公益財団法人 阿蘇グリーンストック様におかれましては、日ごろから阿蘇の草原再生活動にご尽力賜りまして誠にありがとうございます。副賞としてお持ちした商品は、私どもの主力商品「キリン一番搾り生ビール」と、清涼飲料の「キリン 午後の紅茶 おいしい無糖」の2つで、「阿蘇の草原に乾杯」というメッセージを込めた新商品を10月16日に発売いたします。いずれも米塚や外輪山など、阿蘇の雄大な草原をイメージしたイラストを描き、阿蘇の魅力を発信すると同時に、売上の一部は草原再生支援策にご活用いただく予定です。今後も地元の方と一緒に、さまざまな形で阿蘇の草原再生を応援して参りたいと思っております。



### コメント③

#### 公益財団法人 阿蘇グリーンストック 専務理事 桐原 章 様

本日はこのような賞をいただき誠にありがとうございます。  
阿蘇の草原を保全していくためには、野焼きや採草、放牧といった活動が必要不可欠です。草原の中には機械を入れることができないため、人の手によって活動が成り立っているわけです。現在、グリーンストックには、約 850 名のボランティア会員が登録されており、その 3 割ほどが福岡からの参加です。9 月から 12 月上旬にかけては、野焼き前の準備活動となる草刈りが続いています。ぜひ若い方のご参加をよろしくお願いいたします。

